



Regierungsratsbeschluss vom 23. Mai 2017

Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend Fussgängerzone Eisengasse - Marktplatz - Stadthausgasse

P115048

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christian Egeler abzuschreiben.

Begründung

Mit der Einführung des Verkehrskonzepts Innenstadt wurde die Eisengasse als Tempo 30-Zone ausgeschildert und für den Velogegeverkehr geöffnet. Mit dieser Massnahme wird die direkteste Verbindung aus dem Kleinbasel in die Grossbasler Innenstadt angeboten. Diese Verbindung wird von den Fahrradfahrenden sehr geschätzt, was auch die hohe Anzahl an Durchfahrten belegt. Die Buslinien 36 und 33 werden voraussichtlich im Rahmen der Erhaltungsplanung nach 2023 aus der Eisengasse wegverlegt, wodurch die Fussgängerzone verlängert werden kann.

